Generado: 19 April, 2025, 19:53

¿Debería Podemos permitir un nuevo gobierno socialista en Andalucía? Escrito por tucapital.es - 05/05/2015 13:09
Más casta que los aposentados en los sillones del gobierno de Andalucía creo que no hay. Son 33 años seguidos en el Gobierno (veremos con el resto de la casta según vaya avanzando las elecciones). ¿Creéis que le conviene a Podemos permitir un nuevo gobierno socialista en esta Comunidad? ¿Cómo queda eso de de la lucha contra la casta?
Salu2.
Re: ¿Debería Podemos permitir un nuevo gobierno socialista en Andalucía? Escrito por javi.c - 05/05/2015 13:37
La llave gobierno socialista en Andalucía no solo la tiene podemos, lo que no se puede es intentar gobernar sin llegar a ningún acuerdo con algún de los otros partidos.
Y sigo con el tu mas, porque no los apoya el PP tanto que ha dado por culo con la lista más votada.
Saludos
Re: ¿Debería Podemos permitir un nuevo gobierno socialista en Andalucía?
Ya intentaron hacer un pacto con PSOE y éstos lo rechazaron y además le quitó un asiento
Pero eso es otro tema
La llave lo tienen Podemos y Ciudadanos. PP votará en contra por lo dicho anteriormente.
Salu2
Re: ¿Debería Podemos permitir un nuevo gobierno socialista en Andalucía? Escrito por javi.c - 05/05/2015 15:23
Segun algunos medios;
El PP también tiene su oferta, quieren un pacto que afecte a los ayuntamientos y garantice el gobierno a la lista más votada en las próximas municipales.

Generado: 19 April, 2025, 19:53

Saludos

El único partido que ha acudido con propuestas concretas a la reunión con Susana Díaz en la ronda abierta para intentar salvar su investidura ha sido Podemos. Exigen la dimisión de Chaves y Griñán más allá de lo que diga el Tribunal Supremo por "responsabilidad política". Quieren que el PSOE asuma la responsabilidad patrimonial de todos los fondos desviados en casos de corrupción. Los desahucios en primera vivienda, al menos aquellos en manos de los bancos que trabajen con el Gobierno andaluz, tienen que frenarse. Y por último, reclaman un recorte de altos cargos y asesores en el próximo Gobierno y que se contrate personal en sanidad, educación y servicios sociales. Si Susana Díaz acepta estas condiciones y se ponen en marcha, Podemos está dispuesto a apoyarla en su investidura

http://www.elconfidencial.com/elecciones-andalucia/2015-03-26/susana-diaz-tiene-un-problema-serio-ch aves-y-grinan-o-su-investidura_736785/
ultima hora.
http://politica.elpais.com/politica/2015/05/05/actualidad/1430812155_542891.html
Re: ¿Debería Podemos permitir un nuevo gobierno socialista en Andalucía?
No nos desviemos de la pregunta inicial.
¿Debería permitir Podemos un nuevo gobierno del PSOE en Andalucía, las Casta más "casto"?
La llave del gobierno de Andalucía está en mano de Podemos y Ciudadanos. Pensar que el PP pueda apoyar a los Socialistas es como que tu y yo estemos de acuerdo sobre el argumento de "tu más".
Salu2.
Re: ¿Debería Podemos permitir un nuevo gobierno socialista en Andalucía? Escrito por javi.c - 05/05/2015 20:35
Es que es una pregunta tonta,la casta va a estar hay les guste o no, si se llega a un acuerdo que satifaga a las dos partes pactaran y sino llegan a un acuerdo pues no , al igual que los otros partido supongo.Lo que no veo es a podemos pactar con el PP y viceversa.
En cuanto a lo de pensar que el PP apoye al PSOE, no seria la primera vez que pactan sin ir mas lejos el dichoso articulo 139.Y sin ir mas lejos felipe gonzalez proponia una cualicion entre ambos.

Re: ¿Debería Podemos permitir un nuevo gobierno socialista en Andalucía? Escrito por tucapital.es - 06/05/2015 08:54

Foro Ahorristas - www.ahorristas.es - el club de los ahorradores Generado: 19 April, 2025, 19:53

Re: ¿Debería Podemos permitir un nuevo gobierno socialista en Andalucía? Escrito por javi.c - 07/05/2015 10:37
javi.c escribió: tucapital.es escribió: Bueno, pero deja que los otros usuarios conteste, no hace falta que conteste por ellos.
Ya sé tu respuesta. Gracias.
¿Debería permitir Podemos un nuevo gobierno del PSOE en Andalucía, las Casta más "casto"?
Salu2.
Yo no contesto por ellos ,contesto por mi.Y haber si ahora también me vas a tener que decir a que tengo que contestar y a que no.Es mas cuando pusiste el mensaje solo estábamos en el foro nosotros 2 y ya llevábamos un debate varios mensajes atrás.Aparte que los demás pueden contestar perfectamente detrás de mi respuesta.
Esto me ha parecido muy pero que muy feo.
Saludos
Hay semanas que me da la sensación que juanmamuc y tu sois la misma persona.
Re: ¿Debería Podemos permitir un nuevo gobierno socialista en Andalucía? Escrito por morpheo81 - 07/05/2015 13:32
Creo que la pregunta esta mal formulada, no es pacto de gobierno es abstenerse en una votación para que se permita que haya gobierno en andalucia. Creo que es muy distinto a gobernar con ellos como hizo IU en Andalucia y mira como les ha ido
Javi no se si son la misma persona pero todo su mundo parece que ultimamente gira en torno a Podemos cuando esta claro que con sus planteamientos políticos en ningún caso votarían a este partido ;)
Re: ¿Debería Podemos permitir un nuevo gobierno socialista en Andalucía? Escrito por larpeiro - 07/05/2015 19:19
El partido socialista va a gobernar en Andalucía, tardará más, pero asi va a ser, sería un poco suicida que algún partido les diese su apoyo antes de las elecciones autonómicas y locales, condicionaría bastante dichos resultados.

Re: ¿Debería Podemos permitir un nuevo gobierno socialista en Andalucía?

Foro Ahorristas - www.ahorristas.es - el club de los ahorradores

Generado: 19 April, 2025, 19:53 Escrito por admin - 11/05/2015 11:01 Juanmanuc es el socio nº 3 del club. Se le otorgó este número de socio al cumplir unos ciertos requisitos además de proporcionar sus datos personales para poderle enviar un obsequio del club. Tucapital.es fue el creador de ahorristas.es y se le otorgó el nº 1 de socio "honorífico" sin poder participar en ninguna promoción del club de ahorradores. Todos los miembros de tucapital.es escribe bajo ese nick, salvo cuando interviene como administradores, en tal caso, bajo "admin". Re: ¿Debería Podemos permitir un nuevo gobierno socialista en Andalucía? Escrito por admin - 11/05/2015 11:55 Algunas de las primeras intervenciones de juanmanuc, qué recuerdos: http://www.ahorristas.es/foros/productos-para-ahorristas/1256-propuesta-con-caixa-laietana?limit=8&sta rt=136#1955 http://www.ahorristas.es/foros/zona-miembros/623-propuesta-para-identificar-a-los-miembros?limit=8&st art=40#2102 http://www.ahorristas.es/foros/general/2301-una-forma-de-demostrar-nuestra-solvencia-a-las-entidades #2301 http://www.ahorristas.es/foros/zona-miembros/3400-renovacion-deposito-de-bienvenida-4tae-activobank #3400 Re: ¿Debería Podemos permitir un nuevo gobierno socialista en Andalucía? Escrito por javi.c - 11/05/2015 12:00 tucapital.es escribió: ¿? juanmanuc y yo somos la misma persona!!!

En fin... creete lo que quieras. La verdad cuando alguien dicen estas tonterías no se le merece si la

contestación, porque estás poniendo en duda incluso la administración de este foro que nos

encargamos nosotros.

Foro Ahorristas - www.ahorristas.es - el club de los ahorradores

Foro Ahorristas - www.ahorristas.es - el club de los ahorradores Generado: 19 April, 2025, 19:53 Hacer lo que dices estaría incluso estaría en contra de la propia política de este foro que lo hemos escrito nosotros. Con un no me hubiera bastado.Pero de todas maneras gracias por contestar tucapital.es escribió:

foro que está adulterado por los administradores?)

cuando quieras, solo lo tienes que pedir.

Juanmanuc es el socio nº 3 del club.

administradores, en tal caso, bajo "admin".

Escrito por admin - 11/05/2015 12:55

personales para poderle enviar un obseguio del club.

participar en ninguna promoción del club de ahorradores.

Muchas gracias por la contestación y tu educada respuesta y formas.

Saludos.

admin escribió:

+1

Saludos

javi.c escribió:

Es una acusación MUY GRAVE y NO LO CONSENTIMOS A NADIE!!

De hecho, si sigues pensando eso, es mejor que abandones este foro (por qué vas a intervenir en un

Parece que no tienes muy claro la palabra sensación que es presentimiento,intuición(que no es lo mismo que afirmacion o certeza). En cuanto a lo de irme del foro, ya te lo he dicho varias veces, que

Re: ¿Debería Podemos permitir un nuevo gobierno socialista en Andalucía? Escrito por javi.c - 11/05/2015 12:38

Se le otorgó este número de socio al cumplir unos ciertos requisitos además de proporcionar sus datos

Re: ¿Debería Podemos permitir un nuevo gobierno socialista en Andalucía?

Tucapital.es fue el creador de ahorristas.es y se le otorgó el nº 1 de socio "honorífico" sin poder

Todos los miembros de tucapital.es escribe bajo ese nick, salvo cuando interviene como

7 / 12

Generado: 19 April, 2025, 19:53

tucapital.es escribió:

¿? juanmanuc y yo somos la misma persona!!!

En fin... creete lo que quieras. La verdad cuando alguien dicen estas tonterías no se le merece si la contestación, porque estás poniendo en duda incluso la administración de este foro que nos encargamos nosotros.

Hacer lo que dices estaría incluso estaría en contra de la propia política de este foro que lo hemos escrito nosotros.

Con un no me hubiera bastado. Pero de todas maneras gracias por contestar

tucapital.es escribió:

De hecho, si sigues pensando eso, es mejor que abandones este foro (por qué vas a intervenir en un foro que está adulterado por los administradores?)

Es una acusación MUY GRAVE y NO LO CONSENTIMOS A NADIE!!

Parece que no tienes muy claro la palabra sensación que es presentimiento,intuición(que no es lo mismo que afirmacion o certeza). En cuanto a lo de irme del foro, ya te lo he dicho varias veces, que cuando quieras, solo lo tienes que pedir.

Saludos.

Una cosa es que puedes hablar de lo quieras de los políticos y defender a quien quieras y otro tema es acusarnos (ni siquiera UNA INSUNUACIÓN) con algo TAN GRAVE y que NO SE LO CONSENTIMOS A NADIE.

Consideramos tu mensaje un ataque directo al trabajo que realizamos.

Lo firmamos tucapital, admin y todo el equipo.

Re: ¿Debería Podemos permitir un nuevo gobierno socialista en Andalucía? Escrito por admin - 11/05/2015 12:57

javi.c escribió:

admin escribió:

Juanmanuc es el socio nº 3 del club.

Se le otorgó este número de socio al cumplir unos ciertos requisitos además de proporcionar sus datos personales para poderle enviar un obsequio del club.

Tucapital.es fue el creador de ahorristas.es y se le otorgó el nº 1 de socio "honorífico" sin poder participar en ninguna promoción del club de ahorradores.

Todos los miembros de tucapital.es escribe bajo ese nick, salvo cuando interviene como

Generado: 19 April, 2025, 19:53

administradores, en tal caso, bajo "admin".

Muchas gracias por la contestación y tu educada respuesta y formas.

+1

Saludos

Y la respuesta anterior educada no estaba dirigida a ti precisamente, sino a los demás usuarios para demostrar que tu INSINUACIÓN no es más que un ataque contra nuestro buen trabajo y señalar LO FALSO que ES.

No consentimos a NADIE ensuciar la labor que realizamos con insinuaciones, intuiciones, ni presentimiento.

¡Quedas advertido!

Re: ¿Debería Podemos permitir un nuevo gobierno socialista en Andalucía? Escrito por javi.c - 11/05/2015 14:56

admin escribió:

javi.c escribió:

admin escribió:

Juanmanuc es el socio nº 3 del club.

Se le otorgó este número de socio al cumplir unos ciertos requisitos además de proporcionar sus datos personales para poderle enviar un obsequio del club.

Tucapital.es fue el creador de ahorristas.es y se le otorgó el nº 1 de socio "honorífico" sin poder participar en ninguna promoción del club de ahorradores.

Todos los miembros de tucapital.es escribe bajo ese nick, salvo cuando interviene como administradores, en tal caso, bajo "admin".

Muchas gracias por la contestación y tu educada respuesta y formas.

+1

Saludos

Y la respuesta anterior educada no estaba dirigida a ti precisamente, sino a los demás usuarios para demostrar que tu INSINUACIÓN no es más que un ataque contra nuestro buen trabajo y señalar LO FALSO que ES.

No consentimos a NADIE ensuciar la labor que realizamos con insinuaciones, intuiciones, ni presentimiento.

¡Quedas advertido!

Generado: 19 April, 2025, 19:53

Vaya por dios ,si no era para mi,devuélveme el karma.

También pienso que con explicarlo hubiera sido mas que suficiente no creo que sea necesario la amenazas , ni la chulería.

Aparte de no creo que por tener un presentimiento, ensucie vuestra labor y trabajo, y considero que cualquier persona puede tener el presentimiento que le de la gana y si no mira el comentario de la otra persona después de mi.La defensa de cierta ideologia y el ataque manifiesto a podemos y la manera de redactar ciertos mensajes hace que os parezcáis mucho y ante esas dudas, solo me limitado a exponerlo. Si vosotros en esto queréis ver una ataque haya vosotros, a mi me la suda, porque tengo muy claro que no era esa la intención.

En definitiva esto me parece una manera de desfogarse contra mi, mas que otra cosa. Saludos

Re: ¿Debería Podemos permitir un nuevo gobierno socialista en Andalucía? Escrito por juanmanuc - 11/05/2015 17:00

Lamento por mi parte no haber sido todo lo contundente que requiere el tema en mi primera respuesta a javi.c. sobre esta cuestión en el sentido de dejar al 100% claro que tucapi y yo, podemos tener cosas en común o discrepar en otras en el uso de esta web, podemos incluso tener mutua amistad creada en el tiempo a pesar de no conocernos personalmente fuera de internet, pero aquí no hay más que el beneficio mutuo de compartir este foro además de la web Tucapital y la consecuente empatia que se ha creado durante años al compartir una buena página como esta que nos une y el respeto mutuo tanto en lo que coincidimos como en lo que discrepamos.

Conozco la seriedad de esta web, y entiendo que nunca se les podria ocurrir usar segundos o terceros usuarios desde dentro como si fuesen de fuera,y no sabría decir en benefico de qué tampoco. Hay que dejar clara la opinión de que el hecho de que tucapital y yo coincidamos en determinadas opiniones y el pique que tiene javi.c conmigo debido a nuestras discrepancias, no es ovice ni justifica que se puedan llegar a insinuar sospechas como esa. Lo cual por otro lado es bastante absurdo, maxime cuando las consecuencias de algo así en lo mejor que podrian redundar sería en perjuicio de la propia web.

En dejinitiva Por la parte que me toca, afirmo que las explicaciones dadas por tucapital y administración con respecto a mi identidad son totalmente ciertas.

No tengo nada mas que decir, salvo reivindicar de nuevo el respeto que toda opinión se merece siempre que no entre en el campo de las alusiones y ofensas personales, que son un atentado contra la libertad de expresión, y denotan un alto grado de radicalismo malintencionado falto de ética por parte del que las usa y contaminan los debates al dar pié a los aludidos a responder con las mismas armas. Y aprovecho para reiterar mi agradecimiento a toda la administración de ahorristas.es y TuCapital por todos estos años en los que muchos nos hemos beneficiado de la existencia de estas magníficas páginas y que pocas veces se les agradece como se merecen por su labor.

Galuz.			
Salu2.			

Generado: 19 April, 2025, 19:53

Re: ¿Debería Podemos permitir un nuevo gobierno socialista en Andalucía? Escrito por admin - 11/05/2015 18:21

javi.c escribió:

javi.c escribió: admin escribió: javi.c escribió: admin escribió:

Juanmanuc es el socio nº 3 del club.

Se le otorgó este número de socio al cumplir unos ciertos requisitos además de proporcionar sus datos personales para poderle enviar un obseguio del club.

Tucapital.es fue el creador de ahorristas.es y se le otorgó el nº 1 de socio "honorífico" sin poder participar en ninguna promoción del club de ahorradores.

Todos los miembros de tucapital.es escribe bajo ese nick, salvo cuando interviene como administradores, en tal caso, bajo "admin".

Muchas gracias por la contestación y tu educada respuesta y formas.

+1

Saludos

Y la respuesta anterior educada no estaba dirigida a ti precisamente, sino a los demás usuarios para demostrar que tu INSINUACIÓN no es más que un ataque contra nuestro buen trabajo y señalar LO FALSO que ES.

No consentimos a NADIE ensuciar la labor que realizamos con insinuaciones, intuiciones, ni presentimiento.

¡Quedas advertido!

Vaya por dios ,si no era para mi,devuélveme el karma.

También pienso que con explicarlo hubiera sido mas que suficiente no creo que sea necesario la amenazas , ni la chulería.

Aparte de no creo que por tener un presentimiento, ensucie vuestra labor y trabajo, y considero que cualquier persona puede tener el presentimiento que le de la gana y si no mira el comentario de la otra persona después de mi.La defensa de cierta ideologia y el ataque manifiesto a podemos y la manera de redactar ciertos mensajes hace que os parezcáis mucho y ante esas dudas, solo me limitado a exponerlo. Si vosotros en esto queréis ver una ataque haya vosotros, a mi me la suda, porque tengo muy claro que no era esa la intención.

En definitiva esto me parece una manera de desfogarse contra mi, mas que otra cosa.

Saludos

NO, NO ES SUFICIENTE!!! esperábamos tus DISCULPAS PÚBLICAS SINCERAS. Pero no, sigues en tu línea y no te lo vamos a consentir;

Generado: 19 April, 2025, 19:53

Puedes presentir y decir lo que te de la gana, en este foro no hemos sancionado a nadie por decir lo que quiera, pero, no contra nuestro trabajo, ni poner en duda NUESTRO BUEN LABOR, de eso NADA.

Una reputación se gana con miles de horas de trabajo y se pierde con muy poco y no lo vamos a CONSENTIR a NADIE.

Re: ¿Debería Podemos permitir un nuevo gobierno socialista en Andalucía? Escrito por tucapital.es - 11/05/2015 19:39

juanmanuc escribió:

Lamento por mi parte no haber sido todo lo contundente que requiere el tema en mi primera respuesta a javi.c. sobre esta cuestión en el sentido de dejar al 100% claro que tucapi y yo, podemos tener cosas en común o discrepar en otras en el uso de esta web, podemos incluso tener mutua amistad creada en el tiempo a pesar de no conocernos personalmente fuera de internet, pero aquí no hay más que el beneficio mutuo de compartir este foro además de la web Tucapital y la consecuente empatia que se ha creado durante años al compartir una buena página como esta que nos une y el respeto mutuo tanto en lo que coincidimos como en lo que discrepamos.

Conozco la seriedad de esta web, y entiendo que nunca se les podria ocurrir usar segundos o terceros usuarios desde dentro como si fuesen de fuera, y no sabría decir en benefico de qué tampoco. Hay que dejar clara la opinión de que el hecho de que tucapital y yo coincidamos en determinadas opiniones y el pique que tiene javi.c conmigo debido a nuestras discrepancias, no es ovice ni justifica que se puedan llegar a insinuar sospechas como esa. Lo cual por otro lado es bastante absurdo, maxime cuando las consecuencias de algo así en lo mejor que podrian redundar sería en perjuicio de la propia web.

En dejinitiva Por la parte que me toca, afirmo que las explicaciones dadas por tucapital y administración con respecto a mi identidad son totalmente ciertas.

No tengo nada mas que decir, salvo reivindicar de nuevo el respeto que toda opinión se merece siempre que no entre en el campo de las alusiones y ofensas personales, que son un atentado contra la libertad de expresión, y denotan un alto grado de radicalismo malintencionado falto de ética por parte del que las usa y contaminan los debates al dar pié a los aludidos a responder con las mismas armas. Y aprovecho para reiterar mi agradecimiento a toda la administración de ahorristas.es y TuCapital por todos estos años en los que muchos nos hemos beneficiado de la existencia de estas magníficas páginas y que pocas veces se les agradece como se merecen por su labor.

Salu2.

Gracias.

Salu2

Hay gente, como los políticos, que creen que todo vale en la vida, pero en nuestro pequeño mundo vamos a intentar que eso no sea así.

Jaiuz.			
========	 ========	 	 =====